
Ecole élémentaire du Hohberg 
10 rue du Hohberg 
67 200 STRASBOURG 
 
UAI de l’école : 067 27 58 J 
25 classes 
 

Procès-verbal de la  
3ème séance ordinaire du conseil d’école 

Année scolaire 2019/2020 
 
Mardi 30 juin 2020, de 17h à 19h, salle de restauration de l’école élémentaire du Hohberg à Strasbourg 
 
Participants à la séance :  
 

NOM Prénom STATUT NOM Prénom STATUT 

BECARD Stéphanie Enseignant BRUNELLA Ludivine Enseignant, ULIS 

DE MORO Aymeric Enseignant, maître E ANWEILLER Florie Enseignant 

EVA Mathilde Enseignant FUGER Marina Enseignant 

HEITZMANN Alain 
Enseignant ROUSSE Mélanie 

Représentant des 
parents 

LE PEZENNEC 
Sébastien 

Enseignant MORO Véronique 
Représentant des 

parents 

GUERBEUR Esther 
Psychologue scolaire BEULQUE Sophie 

Représentant des 
parents 

 
Absents excusés : 
 

FISCHER-JAEG Rachel Directrice FARAH Olivia Enseignant 

BEAUVIEUX Sarah Enseignant STURM Emilie Enseignant 

DEMILLY Sandrine Enseignant LESAGE Emilie Enseignant 

REIGNIER Véronique Enseignant HEINERICH Lionel Enseignant 

REYMANN Sarah Enseignant 
NEFF Marie-Claire 

Représentant des 
parents 

REIGNIER Véronique Enseignant BUFFET Françoise Ville de Strasbourg 

DETHOREY Aurélie Enseignant GILLMAN Luc Ville de Strasbourg 

BECKER Yvan Enseignant OURAMDANE Ourdia Enseignant 

BELAKEHAL Kamel Enseignant PETYNIAK Aleksandra Enseignant 

BLUM Véronique Enseignant RODICQ Jeanne Enseignant 

BRUNO Camille Enseignant SERRES Emilie Enseignant 

CATAPOULE Indrah Enseignant STEFANINI Lucie Enseignant 

DE MORO Aymeric 
Enseignant, maître E 

TOMAS CASCALLO 
Nuria 

Enseignant 

DEMILLY Sandrine Enseignant VELTEN Corinne Enseignant 

HEYBERGER Catherine Enseignant, UPE2A GALAND Nicolas Enseignant 

MATTEI Corinne Enseignant GARANDEAU Johanna Enseignant, ULIS 

OURAMDANE Ourdia Enseignant 
ZAFFARANO Gabrielle 

Représentant des 
parents 

PETYNIAK Aleksandra Enseignant 
HAMADA Kalina 

Représentant des 
parents 

RODICQ Jeanne Enseignant 
EL MANSOURI Fadma 

Représentant des 
parents 

SERRES Emilie Enseignant 
TALEB Saâdia 

Représentant des 
parents 

STEFANINI Lucie Enseignant 
AIT HASSOU Sadiya 

Représentant des 
parents 

TOMAS CASCALLO 
Nuria 

Enseignant 
MORIN Cédric 

Représentant des 
parents 

VELTEN Corinne Enseignant LEVRESSE Muriel Enseignant, maître G 



LAKSIR Hafssa Enseignant ENGEL Dominique RTS 

JEAN DIT TESSIER 
Loïc 

Représentant des 
parents 

DUSAUSOY Julie 
RPS 

KLEIN Isabelle 
Représentant des 

parents 
GARGONITSCH Céline 

Représentant des 
parents 

BELLER Victoria 
Représentant des 

parents 
JACOB Laetitia 

Représentant des 
parents 

EL AATMANI Anne 
Représentant des 

parents 
 

 

 
 
 
 

1. Bilan de la période mars-juin 2020 

Période de confinement et de déconfinement partiel (groupes réduits sur ½ semaine) 

Nous soulignons l'implication des enseignants dans le travail à distance, reconnue par les parents 
élus. Mais les difficultés rencontrées par les familles sont nombreuses : manque de connexion, 
d’équipement numérique, de maîtrise de l’outil informatique.   

Suite à cette période exceptionnelle, les difficultés scolaires et les écarts de niveaux, engendrés par 
la situation, seront pris en compte à la rentrée par les enseignants (transmission renforcée des 
informations, évaluations diagnostiques, mise en place rapide d’une aide pédagogique). 

Dans l’éventualité de la mise en place d’un travail à distance l’année prochaine, des axes de progrès 
sont évoqués. Il s’agit autant d’améliorer le niveau d’équipement des familles, que la maîtrise des 
outils numériques par les élèves. Faire acquérir une certaine autonomie et des méthodes de travail 
spécifiques aux élèves, sont également des points de réflexion à aborder à la rentrée.      

Un état des lieux numérique pourrait ainsi être effectué auprès des familles en septembre.  

Le travail à distance par messagerie électronique (envoi et renvoi de mails) a montré ses limites. Des 
plateformes de type « Educartable » ou « apps.education » semblent plus pertinentes et efficaces.  

 
2. Projections pour la rentrée 

 

 

 Enseignants :  
 
Arrivée de Mme Clara Verheye en CE1 
Retour de Mme Farah en CE2 et de Mme Bellom en CE1  
 
ULIS : départ de Mme Brunella 
 

 Effectifs élèves  
 

Les projections pour l’année prochaine montrent une augmentation des effectifs, avec des classes 

de CE1 et de CM chargées : les CE1 sont prévus avec 14,4 élèves, et les CM avec au moins 26. 

L'équipe estime donc que l’ouverture de deux classes est nécessaire, en CE1 et en cycle 3. 

 

 EILE 
 

Le dispositif d’enseignement facultatif d’enseignement des langues hors temps scolaire ELCO 
(enseignement de la langue et de la culture d’origine) disparait au profit d’un nouveau dispositif nommé EILE 
(enseignements internationaux de langues étrangères). Cet enseignement facultatif de langue hors temps 
scolaire est désormais ouvert à tous.  



Les inscriptions étaient possibles avant le 15 juin pour l’arabe, le turc, le portugais et l’italien. Du nombre de 
demandes dépendra en partie le nombre d’intervenants qui seront nommés dans l’école.  

Nous avons dénombré : 47 demandes pour la langue arabe, 11 pour la langue turc et 8 pour la langue 
italienne. 

Cette année nous avions : 59 en arabe et 16 en turc, pas d’autres langues. 

 

 

 

3. Travaux et sécurité 

 

 Nous attirons l'attention de la Ville sur la nécessité de mettre en place plusieurs points d'accès pour 
limiter les flux au portail, du fait du protocole sanitaire. En particulier, nous constatons un problème 
de sécurité au niveau du portail gymnase, qui sert d’entrée/sortie pour les CE2-CM1-CM2 et UPE2A. 
En effet, les parents et autres usagers de la route circulent et manœuvrent en voiture à cet endroit, 
malgré la présence de nombreux enfants.  

 Nous rappelons et déplorons des ruptures accidentelles des canalisations d'arrivée d'eau, privant 
toute l'école d'eau à trois reprises pendant les travaux ; notamment un incident un vendredi après-
midi, en plein déconfinement partiel et protocole sanitaire, qui a conduit à prendre la décision de ne 
pas accueillir les élèves qui pouvaient être gardés chez eux.  

  Nous demandons la sécurisation du passage par le bâtiment A des usagers du bâtiment B, qui devrait 
être réalisée pour la rentrée afin que ce passage puisse rester ouvert. Il s’agirait ainsi de compenser 
la réduction du flux du fait de la zone de chantier.  

 Nous rappelons les nuisances provoquées par les travaux : bruit, vibrations, poussière, etc. qui parfois 
rendent la classe très difficile dans le bâtiment B.  

Des gravats ou des objets potentiellement dangereux sont régulièrement trouvés dans les deux cours 
de l’école.  

Les palissades de la zone de chantier, dont certains éléments sont tombés à terre lors de grands 
vents, pourraient être mieux fixées.  

 

 

 

A Strasbourg, le 1er juillet 2020 
Rachel FISCHER-JAEG 

Présidente du conseil d’école, en sa qualité de directrice 
 

Alain HEITZMANN 

Direction par interim 


